
      Câmara Municipal de Barão do Triunfo 
  ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 

 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 047/15 
 
 
EXMO. SR. 
MARCOS CESAR GARCIA 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARÃO DO TRIUNFO 
 
 
O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 

Municipal que seja providenciado urgentemente melhorias na estrada que inicia no 

armazém do Senhor Renato no Cerro dos Cabritos, passando pela residência do Senhor 

Martin Antonio da Silva e Senhor Jairo Dorneles, saindo em frente a residência do Senhor 

Eliseu Adroildo Forte dos Santos com a realização dos serviços necessários para que haja 

condições de trafego do transporte escolar nas residências citadas.  

                                                  Justificativa: Diante de verificação por este Vereador 

constatou-se grande desconsideração as famílias e crianças que moram neste trajeto que 

tem os mesmos direitos ao qual todas as crianças no nosso Município que estão sobre o 

amparo da Lei, que não se pode fazer acepção ou descriminação, porém pela visão deste 

Vereador constata-se uma deficiência muito grande as crianças desta comunidade. 

Fato este que justifica tal pedido com providências imediatas devido a ter segundo 

informações 18 crianças e adolescentes que se beneficiarão com a inclusão  de tal acesso 

de transporte, sendo que hoje dificulta pais, crianças e responsáveis a longa distancia a 

ter que ser conduzido por familiares ao embarque no transporte escolar em dias de chuva 

ou imtenperies climáticas e em acessos que precisam atravessar sangas, córregos e 

estradas sem condições mínimas de acesso. 

 

Sala de sessões, 29 de junho de 2015. 

 

 

 

ELOMAR ROCHA KOLOGESKI 

Vereador 
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